
一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 9月 8 日

( 一 括 ･初回一括 ･l一問一答l)

地方創生に関する特別委員会
所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 亀山 恭子

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

1男女共同参画における

女性への暴力被害につ

し、て

2 東川沿いの桜について

3高齢者支援について

.

･

4 歯科口腔保健条例制定

後の取り組み

5 その他

①ふらっとの取り組み

0 市 "長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会

、 委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

②こども支援課の取り組み

③相談しやすくワンストップで

④支援の充実
･

①観光資源として

②計画と適正な管理について
- - - - - - - - - - - -

、

①地域包括支援センターの役割

②認知症初期集中支援チームについて

③医療と介護の連携
- - - -

①取り組みとその成果

②課題克服のための施策
- - 一

一 - - - -

- -

三
一

三
一---一
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一
三
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三三三三

一
ご=

- -【 -

- -一一一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

′ 、、
‐

一 -
-
- - - -

･

- - 一 - - 【 - - -

- - - - - - - - - - ･

- - - - - - - ] - - - -】 - - - - ･

- - - - - - - - ･
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般 質 問 通 告 書
′r
、、

括 ･初回一括 ･1一問一答I )

所沢市議会議長 杉 田 忠 彦 様

平成 2 9 年 9月 8 日

建設環境常任委員会

特別委員会

所沢市議会議員 荒 川 広

所沢市議会会議規則第6 1条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目
-

要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

国民健康保険の県単位化

、

、

所沢駅西口再開発事業 -

(仮称) ところざわ

サクラタウン

･

′

-

ゲリラ豪雨の対応策

下水道整備

その他

① 県による第3回目のシミュ レー ショ ン結果は

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会÷
, 会長 、

公平委員会
委員長

② 国民健康保険法の目的とパンフ記載文

③ 東京都が市区町村国保に単独運営費補助を

開始した時期と一世帯当たりの補助額は

④ 市と県の法定外繰り入れで税の引き下げを

① 現在の進捗状況と課題は

② 借地権者の処遇は (権利変換、 管理費等)

③ 法定容積率と実質容積率は

- -′ - - - - - - - - - - - - - - -
、
一一- - - -

① 当初の構想 ･計画が大幅に変更となった

施設は何か

② コンポスト跡地利用計画と㈱ K A D O K A

W A の関わりは
【- - - - - - -‐ -

① 10omm/ h 安心プランのその後の推移は

② 8月30日の豪雨での浸水箇所の対策
- - - - - - - -

′
- -

○ 市街化区域で下水道未整備地区の課題と

その解消策は
【- - 一 - -

- - - - - - 一 - - - -

- - - - - - - -
、

- -

ー

- - - -

- - - - - - - -
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一 般 質 問 通 告 書
( 一 括 ･初回一括

所沢市議会議長 杉田 忠彦様

平成 2 9 年 9月 8 日

健康福祉常任委員会

特別委員会

所沢市議会議員 大館 隆行

･一問一答

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

1、 狭山湖周辺の安全な

散策と魅力アップ

その□と市内観光

2、 学校教育

3、 市制施行 7 0周年に

向けて

4、 音楽のあるまちづくり

5、 市政

6、 選挙

7、 危機管理

8、 その他

①狭山湖人道橋について

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
0 委員会

委員長

農業委員会ム

会長

公平委員会
委員長

②狭山湖の魅力アップについて

③市内観光について
. - - - - - - - - - - - - - -

･

①学力 ･学習状況調査について
･ 一- - - - - - - - - - - -

①所沢市人物名鑑の作成について
.- - 【 - - - - - - - -

′

①広報と教育について
･

①超親切な市役所を実現するために

②来年開設予定の所沢駅東ロサービスコーナー

について
. - - - - - -一 - - - -

①選挙のビラ配布の解禁について
■

① 8月の豪雨被害について

②地域防災計画の改定の進捗状況

③埼玉県 5 か年計画を受けて
- - - -… - - - - - - -

-- - - - 一 - -

′

. - - -

′.- - - - - -一“…- - ,【- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - -- -

!
. - -

′
- - - - -

- - - - - - - - - - - - - - -
′ ,

･ 一 一- - - - - - - -

′
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一 般 質 問 通 告 書 2 0 1 7 年 9月 8 日

( 一 括 ･初回一括 ･ヒ問 - 答l)

地方創生に関する特別委員会
所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 城下 師子

所沢市議会会議規則第6 を条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

公共施設等総合管理計画

生産緑地の保全

医療的ケア児への支援に

こ)いて

公共交通について
′

、

日大芸術学部について

.

′

その他

市民要求を反映させた公共施設等総合管理計画

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

- 監査委員

選挙管理
委員会′

委員長

農業委員会
会長

公平委員会

,
委員長

を

‘

市街化区域内の生産緑地の更なる保全を

医療的ケア児も安心して学べる福祉と教育環境

の整備を (福祉と教育の連携)
′

公共交通政策の拡充を (ところバスなど)

-

日大芸術学部移転による課題と中富南部土地区

画整理事業での合意書はどのよ 捌こ遵守される

カコ . ′

- - - -

r

、

- - - -′ - - - - - -

- - - - - - - - - -

一 - - - -

- -

- - - -･

- - - -
、

′

- - - - 一 ･

･
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般 質 問 通 告 書

t、
括 ･初回一括 ･1一問一答l)

所沢市議会議長 杉 田 忠 彦 様

平成 2 9 年 9 月 8 日

市民文教常任委員会

地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員 吉 村 健 一

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

空き家問題

健康 ･医療

.

･

がん検診

t

、

その他

○人口減少社会と空き家対策

○ 市 長

0 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

′
′

、農業委員会 ･

会長

公平委員会
、 委員長

･所沢市の空き家の現状と課題

･利活用の取り組み状況は

･空き家バンク設置と官民連携

･居住誘導と支援策の検討

･第 6 次所沢市総合計画への位置づけは
- 、

- ′

0 ICTを活用した医療情報体制の構築

･注目を集める個人向け健康情報管理サービス

京都市発 ｢ポケットカルテ｣ の仕組みとは

･効果と利用者のメリットは

･導入する際の課題は

･協議会を設置し議論を
-

-

･胃がん検診に内視鏡検査導入を

.検診時期の適正化について
一

, J
. ･

』

-
′

、』

-

-

-

- 、
【 ･
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9年 9 月 8 日

( 一 括 ･初回一括 ･ヒ問一得 ) 建設環境 常任委員会

特別委員会

所沢市議会議員 石本 亮ニ

所沢市議会会議規則第6 1≦条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 ‐ 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者 -

1 . まちづくりセ ンター

のサークル活動支援

2 . 日本大学芸術学部所

沢校舎撤退について

′

-

3 . 都市計画道路北野

下富線

′

し -
'

4 . (仮称) エンディング

サポート事業

5 . その他

①平成25年度の監査を受けてサークルの私物を

0 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理、

委員会 5

委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

置くことができなくなった事を受けて各まちづ

く りセ ンターの対応 は ?

②地域事情を考慮できないのか?
- - - - - -一
1

①全体の学生数および市内在住の学生数の状況

②日大芸術学部が開校された経緯

③これまでの市とのやりとりの経緯

④移転の影響

⑤跡地利用について

⑥ ｢経済財政運営と改革の基本方針2017｣ を受

けて
′ ′

. 【 一 【 - - 一- -

①今までの経緯と今後の計画 ･予定

②予算要望の状況

⑧道路が開通した後の周辺の土地の用途は?
- - - -

′‐

①孤独死 ･無縁遺骨の状況

②残骨灰のその後

③公衆衛生の視点から福祉の視点へ

｢ゆりかごから亡くなるまで｣ から ｢ゆりかご

から墓場まで｣ への視点を
- - - - - -

- - - - - - - -
、

- - - - - - - -

l

- - - - - -

-- - - - -
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